

**16 Provinces**

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Coopération

**Lambarené et Yeongwol discutent d'un projet de jumelage**



Poignée de mains entre le diplomate sud-coréen et l'édile de Lambarené...



... avant la séance de travail réunissant les deux parties.

**Esaië NDILOROU**  
Lambaréné/Gabon

*L'ambassadeur de la Corée du Sud, Park Chung Nam, a séjourné dans le chef-lieu du Moyen-Ogooué, où il a sollicité auprès des autorités municipales le jumelage d'une ville de son pays, à celle de Lambarené.*

**C'EST** au cours d'une audience que lui a accordée l'édile de Lambarené, Roger-Valère Ayimambénwé, que le diplomate

sud-coréen, Park Chung Nam, a annoncé la nouvelle : « Je suis déjà venu ici à Lambarené, en novembre 2016. C'est là où j'ai découvert le charme et la face naturelle et culturelle de cette beauté de Lambarené. Je sais que tous les Coréens connaissent l'hôpital Albert Schweitzer de cette ville. Donc, je souhaite voir les relations entre la Corée et le Gabon améliorées. Je voudrais fortement savoir comment faire évoluer cette relation bilatérale. En réfléchissant à cette question, je me suis dit : pourquoi pas le jumelage ? », a-t-il indiqué.

Avant de présenter géographiquement, sur les plans climatique et administratif, la ville de Yeongwol. « Yeongwol est un comté de la province de Gangwon, en Corée du Sud. Il se trouve à 190 km à l'est de Séoul. Cette ville a 40.000 habitants, selon le recensement de 2014, et une superficie de 1127,42 km<sup>2</sup>. Elle est dirigée par un sous-préfet, Sungyu Park, qui est actuellement le 49e sous-préfet de Yeongwol. Ce dernier veut développer sa ville, la rendre agréable à vivre en promouvant les valeurs de Yeongwol qui sont la na-

ture, la culture et les ressources humaines locales », a expliqué le diplomate. Yeongwol est, par ailleurs, une ville de fleuves et de cours d'eau comme l'est Lambarené. C'est la ville au charme de 26 musées, dont ceux d'arts africains et d'instruments de musique du monde, toujours bondée de visiteurs. L'industrie du tourisme en est le moteur principal. « Vos propos et arguments me réchauffent le cœur et me touchent à tel point que je souhaite voir ma ville s'unir à la vôtre. Je donne mon accord de principe.

Mais comme nous avons le bureau du conseil et les conseillers, je vais en parler avec eux avec autant de soutien et de confiance, afin de convaincre ces hommes et femmes pour ce projet. Je sais que Lambarené a pour première richesse l'Homme », a, à son tour, réagi Roger-Valère Ayimambénwé. Tout comme son hôte sud-coréen, le maire a également présenté les potentielles caractéristiques économiques, culturelles et historiques de Lambarené. De même qu'il est revenu, un tant soit

peu, sur les cinq villes qui ont déjà un jumelage avec sa cité, démontrant ainsi au diplomate que Lambarené est une ville ouverte monde entier. Et comme pour le rassurer, M. Ayimambénwé a expliqué à Park Chung Nam qu'il a inauguré son mandat avec un jumelage, celui entre Padoucka, une ville des Etats-Unis d'Amérique et Lambarené, et qu'il serait ravi de le boucler avec une ville de la Corée du Sud, et notamment Yeongwol.

**Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Formation professionnelle /Centre de formation continue des écoles rattachées (CFCER)**

**Dix-neuf infirmiers assistants et dix éducateurs préscolaires sur le marché**



La major du centre défendant son travail.



Les membres du jury lors de la soutenance.

**BPIM**  
Mouila/Gabon

*Ces stagiaires composant la deuxième promotion de l'établissement, ont reçu vendredi dernier leurs diplômes de fin de stage, après leur passage devant un jury.*

**ILS** étaient 29 stagiaires, soit 19 infirmiers assistants et 10 éducateurs préscolaires, issus du Centre de formation continue des écoles rattachées (CFCER), situé dans l'enceinte du lycée public Jean-Jacques Boucavel, qui ont soutenu

leurs rapports de stage et obtenu, vendredi dernier à Mouila, leur diplôme de fin de formation. Cette soutenance se déroulant en présence du président fondateur de l'établissement, Jean Pierre Ondo, du directeur du centre, Emmanuel Ondzigui Mba, ainsi que de nombreux parents et amis des stagiaires, était supervisée par deux présidents du jury : Guy Roger Dikikou pour le volet santé, et Eric Koumba Mirivhu pour l'éducation. Dans le volet santé, les thèmes abordés tournaient autour du stress en milieu

hospitalier, de la tuberculose, la prévalence de la hernie anglicane, sans oublier le paludisme et bien d'autres pathologies. Les dix autres élèves ont défendu leurs travaux sur le travail manuel à l'école maternelle, le tricotage au jardin, le jumelage etc. « Nous sommes très contents de recevoir nos parchemins, et nous sollicitons que les plus hautes autorités nous accueillent sans aucune injustice. Nous avons appris des rudiments et nous sommes prêts à montrer ce que nous avons appris », a souligné l'un des lauréats.



Une vue des lauréats.

Photo : Esaië NDILOROU

Photo : Esaië NDILOROU

Photo : Blaise Pascal Houmba

Photo : Blaise Pascal Houmba

Photo : Blaise Pascal Houmba